
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE QUARTIER N°5 Les Villas
- Lundi 13 Juin 2022 -

PRÉSENTS

- Sophie VAGINAY RICOURT – Maire
- Yvan BOUGUYON – Adjoint
- Clarisse BALLADUR – Adjointe
- Rolande JACQUES – Adjointe
- Miguel ORTUNO – Adjoint
- Joel IGAU – Conseiller municipal délégué

- Caroline RAMEL – Responsable informatique

► Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT ouvre cette  réunion à 18h30 par un tour de table rapide de 
l’ensemble des élus et des concitoyens présents.

►Le premier sujet abordé est celui des canaux. En 2021, il y avait de l’eau d’Avril à Octobre. Cette année il n’y a 
toujours pas d’eau (Canal du moulin). Mr Joël IGAU explique que la prise d’eau se fait en amont du pont long et que la
gestion en revient au Président de l’Association Syndicale Libre.
Une discussion s’engage sur les responsabilités de chacun face à l’entretien des canaux. Mr Joël IGAU rappelle que les 
canaux sont de manières générales sous la responsabilité des Associations Syndicales Libres. Par ailleurs, il n’est pas 
possible d’intervenir ou de faire des travaux dans les cours d’eau sans en référer à la police de l’eau et aux autres 
institutions telles que la sous-préfecture. Seuls les réseaux secondaires sont à la charge des riverains.

►Mr XXX parle des fontanins, qui sont des remontées des nappes fréatiques.

►Mr XXX trouve que l’avenue Porfirio Diaz est dangereuse pour les piétons : il propose la mise en place de dos 
d’ânes supplémentaires, puisque cette avenue doit être refaite prochainement.
Mr  Yvan BOUGUYON, premier adjoint, parle effectivement de la réfection de cette avenue et explique que les 
aménagements prévus sont en cours de réflexion.  Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT informe que cette 
avenue est devenue communale récemment, d’où la réflexion actuelle. Elle propose que la chaussée soit rétrécie 
visuellement pour faire ralentir les véhicules. La circulation piétonne sera également revue sur les côtés. Il est 
envisageable également de mettre en place des chicanes.
Il est proposé de mettre des bandes rugueuse : Mme Rolande JACQUES, Adjointe, précise que c’est très réglementé. 

►Mr XXX aborde le sujet du parc de la Sapinière : les arbres se meurent et il pense qu’il faudrait donner un sens au 
parc. Il évoque la création d’un projet en lien avec le Musée, qui tiendrait compte de l’histoire en plantant des essences
végétales en lien avec le Mexique, le pièmont et la louisiane.
Mmes Clarisse BALLADUR et Rolande JACQUES, Adjointes, s’interrogent sur l’introduction de végétaux non 
endémiques. 
Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT estime qu’il y a un travail à faire avec le parc du Mercantour sur ce sujet.
La municipalité va se charger de l’entretien des arbres.

►Mme XXX demande pourquoi l’entretien de l’allée verte derrière la Sousta n’est pas fait. 
Les services techniques vont en être informé. Cette allée est peut-être à revaloriser.

►Mr XXX se plaint d’arbres non taillés. Mais les arbres sont sur une propriété privée.
Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT rappelle qu’il y a une volonté de laisser les herbes pousser un peu et 
qu’il y a un manque de personnel communal.

►Mr XXX signale que les érables du quartier ont besoin d’être nettoyé.  Allée GRASSET,  les anciennes poubelles 
côtoient les nouvelles : pourquoi ?
Mr  Yvan BOUGUYON,  premier adjoint indique que les « U » en béton qui encadraient les anciennes poubelles 
doivent être démontés et que les colonnes vont être enterrées prochainement. Il y a un peu de retard dans la 
réalisation de ces chantiers.

►Mr XXX aborde un sujet récurrent d’incivilité : les propriétaires de campings-cars vident leurs cuves dans les bacs 
de déchets verts. Or ils ne doivent pas stationner allée du champ de foire. Peut-être devrait-on mettre un panneaux 
d’interdiction de stationner de l’autre côté de la route ?
Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT reconnaît que c’est un problème et donne des informations sur les 
nouveaux aménagements de l’aire de camping car. .



►Mr XXX remercie la municipalité pour le vidage des bacs à déchets verts car il trouve que dans l’ensemble ce 
service est parfaitement rendu.

►Mr XXX se plaint des trottoirs non déneigés en hiver, rendant la circulation piétonne impossible. Cet hiver a été 
particulièrement difficile.  De plus, qui doit déneiger les trottoirs de la digue ?
Madame le Maire Sophie VAGINAY RICOURT explique le fonctionnement du déneigement et rappelle qu’il y a de gros
problèmes avec la glace. Il est très compliqué d’enlever les congères de glace sur toute la ville.
Pour la digue , cela reste à déterminer puisque cette dernière n’est plus communale.

La réunion est levée à 19h49. 


